



**Boletín del Proyecto Rinri: Fase I, Vol. 1, N.º 5
Luna Galáctica, Cuarto Anillo de la Profecía**

**–Dr. José Argüelles/Valum Votan
NS1.9.8.23: Kin 157**

**¡Enhorabuena Practicantes del Rinri, el Experimento Ha Sido un Éxito!
La Vista desde la Torre de Navegación, Nave del Tiempo Tierra 2013**

¡Buenos días desde la Torre de Navegación de la Nave del Tiempo Tierra 2013! Es el día 23 de la Luna Galáctica, la Reunión de los Amantes en la Torre de Navegación de la Tierra Roja, Urano solar-profético. Es otro gran día de convergencia del Kin porque es el Kin 157, Tierra Magnética Roja, el primer día del Castillo Amarillo del Sur del Dar. En la Torre de Navegación hemos llegado al anillo NS1.26 (2013). Ayer fue el último día del Viaje del Cubo del Guerrero de la Luna Galáctica, el último día del Castillo Azul Oeste del Quemar y la Transformación, y la unidad psi crono fue el Kin 164, Semilla Galáctica Amarilla, el NS1.26.1.1 (26/07/2013), ¡exactamente, donde estamos hoy! Dado que estamos en una posición Torre, la unidad psi crono de hoy es un Kin PAG, Estrella Cristal Amarilla, que también aparece como la Mesa Redonda de la Tierra (Urano Solar-Profético) La Onda Encantada, dentro de once días, en el día seis de la Torre del Libre Albedrío de la Luna Solar excepcional.

«La vida es un drama producido por Dios y tú desempeñas un papel protagonista».

Todos los practicantes del Proyecto Rinri deben ser felicitados porque el experimento de abrir el banco psi ya ha dado un premio de enormes consecuencias. Es el esfuerzo concertado de la mente, la voluntad y el espíritu unificados de todos los practicantes del Rinri lo que ha precipitado desde el banco psi la revelación final de sus códigos que rigen la vida, perfectamente armonizados por la Ley del Tiempo.

Este día conmemora la aparición de los dos preceptores del Proyecto Rinri tras un ciclo perfecto de 52 días de revelación y transformación. La sincronización del Castillo Azul Oeste, el punto medio del actual ciclo del giro galáctico, con el punto medio del anillo solar —la Luna Resonante 15— y el punto medio de la Matriz Tzolkin de la placa psi crono —la columna mística— fue un acontecimiento

sincrónico de proporciones cósmicas. El cambio del magneto azul al rojo fue el punto de inflexión del Cambio de Tiempo.

Esta convergencia alcanzó su punto álgido con la finalización de la apertura de la primera mitad de la primera placa del banco psi, 7.14, y la apertura de la segunda mitad de la placa en el punto medio exacto del anillo solar, 7.15, el día Dragón Autoexistente Rojo, en la cima de la columna mística. En esta fecha, tras un intenso ciclo de dieciséis días de paso por un túnel del tiempo de profundidad insospechada, se había contemplado y diseñado un conjunto de 20 Tablas de la Ley del Tiempo. El resultado: el Cubo Telektonon de la Ley de dieciséis anillos, NS1.10-NS1.25 (1997-2013) El hecho de que estos códigos y sus plantillas se completaran en el punto medio exacto del ciclo del anillo con el establecimiento de la matriz del Heptágono de la Mente, el punto medio exacto del ciclo de siete anillos de creación del Heptágono de la Mente es una cuestión de la más profunda y sobrecogedora importancia.

Los códigos del Telektonon de dieciséis anillos son los códigos del banco psi hechos practicables y reales, cada día durante los 5824 días perfectos (menos 16 Días Fuera del Tiempo) de las 832 heptadas perfectas, de las 208 Lunas perfectas de los 64 cuartos perfectos de los dieciséis anillos perfectos del Cubo de la Ley del Telektonon, NS1.10-NS1.25 (1997-2013). El futuro ha llegado y la visión de lo que está por venir es tan pura y maravillosa, tan matemáticamente perfecta y tan espiritualmente exaltada que te hace llorar por su pura belleza.

Las implicaciones de las 20 Tablas de la Ley del Tiempo, el Cubo de la Ley Telektonon de dieciséis anillos, están más allá de los límites de lo que podemos imaginar. El único acontecimiento comparable en el ciclo histórico tardío es la creación de las bombas atómicas y de hidrógeno y el inicio de la actual era atómica radiactiva. También forma parte del plan divino de redención universal que las 20 Tablas de la Ley del Tiempo se revelen a este planeta en vísperas del 52º aniversario —el retorno solar-galáctico— del nacimiento de la bomba. Ahora llega la otra cara de lo que la bomba nos sumió, la gloria de la verdad y la llegada del Dominio del Tiempo, el advenimiento de la Religión Universal en la Tierra.

Lo que significan las 20 Tablas de la Ley del Tiempo es la revelación del Evento Inevitable, la llegada de la mente cuatridimensional del Dominio del Tiempo en el NS1.10.1.1 Kin 44, Semilla Entonada Amarilla (26/07/1997) Según el Telektonon de Pacal Votan, esta fecha marca la explosión del Cubo de la Ley.

¿Qué significa esto?

Recordemos que, en el Telektonon de 28 días, los dieciséis trimestres de los primeros cuatro anillos de la profecía corresponden a la secuencia de las dieciséis posiciones del Cubo. Esto significa que ahora nos encontramos en la posición del Cubo del Águila, el

tercer trimestre del cuarto anillo. En la Luna Planetaria 22, al comienzo del cuarto trimestre, entramos en la posición 16 del Cubo del Guerrero. A partir del día 28 de la Luna Cósmica, completamos las dieciséis posiciones del Cubo de los primeros cuatro anillos de la Profecía. Telepáticamente, un número cada vez mayor de nosotros ha seguido el camino del Cubo de la Ley lo suficiente como para hacer un registro telepático en la norma potencial del Cubo planetario de la Ley-Heptágono de la Mente. Hemos grabado literalmente la matriz bidimensional del Cubo en el campo biopsíquico resonante gobernado por el banco psi.

Entonces llega la magia. De una plantilla bidimensional completada, surge la forma holográfica completa del Cubo. "Telektonon: Cubo de la Ley, Marcha de la Victoria Sagrada -- Anillo Cinco -- Liberación de la Victoria; Cubo de la Ley Realizado. La telepatía se convierte en la norma universal" (Manual de Instrucciones del Telektonon, pág. 3). Sí, el Cubo de la Ley explotará. "Esto demuestra por analogía la transformación de la consciencia humana desde su esclavitud al falso tiempo 12:60 hasta su liberación al verdadero tiempo 13:20" (Manual de Instrucciones, pág. 4).

Las 20 Tablas de la Ley del Tiempo demuestran que la transformación de la consciencia humana no es solo una conjetura, sino que ha sido completamente preparada a través del Cubo de la Ley de Dieciséis Anillos, la segunda gran revelación del Telektonon.

En esencia, mediante la puesta en marcha del Proyecto Rinri y la aplicación de la Ley del Tiempo, se ha activado el banco psi, la placa de memoria colectiva y el mecanismo de sincronización evolutiva de la vida universal en la Tierra. La Ley del Tiempo, al hacer consciente lo inconsciente, ha convertido la transición biosfera-noosfera en un auténtico movimiento de consciencia hacia una mayor consciencia. La gran era del inconsciente cósmico está a punto de terminar. La era aún mayor de la consciencia cósmica está a punto de comenzar. El despertar del banco psi, en conformidad con un colectivo humano consciente, que se rige telepáticamente por la frecuencia de tiempo 13:20, inicia la activación de la Cronosfera. Este momento de despertar ocurrió el 7.15, en la cima de la columna mística, el Dragón Autoexistente Rojo. La segunda mitad de la apertura de la placa del banco psi, correspondiente a las 260 unidades psi crono restantes de este anillo, se completará el 13.28. Entonces llegará el Día Fuera del Tiempo más trascendental jamás experimentado y presenciado conscientemente, la Noche Autoexistente Azul, el «Atrache de la Nave del Tiempo».

Cuando el cubo explota, la Cronosfera rueda. El campo planetario de la conciencia humana cambiará de la frecuencia tridimensional del error humano a la mente cuatridimensional de la guía divina. La Cronosfera es el banco psi en perfecto movimiento. Aunque la existencia de lo que hablamos es insospechada por la gran mayoría de la humanidad, su realidad científica debe ser reconocida. ¿Qué significa cuando decimos la Cronosfera gira? ¿Qué significa desencadenar telepáticamente un Cambio de Mente? Recuerda: La Noche Autoexistente Azul completa el holtún, el ciclo de cinco anillos del Cambio de Tiempo iniciado en el NS1.5.1.1 Kin 39 Tormenta Cósmica Azul (26/07/1992). El Cambio de Tiempo realmente ha ocurrido. El poder del tiempo verdadero está en manos de un número relativamente pequeño de humanos que siguen el Sincronario de Trece Lunas y practican el Proyecto Rinri. Este germen activado de

biomasa humana es realmente el detonante telepático que pone en movimiento la Cronosfera.

La Cronosfera ha permanecido inconsciente e inmóvil hasta este momento. La mente humana ha sido capturada por la incesante y agotadora prueba del calendario gregoriano, tan carente de visión. El efecto sobre la conciencia humana del movimiento de la Cronosfera será de una magnitud incluso mayor que la de la bomba atómica, ¡pero en sentido positivo! Si comprendes qué es la Cronosfera, comprenderás qué cabe esperar que suceda cuando comience a girar.

“La Cronosfera planetaria es la capa cuatridimensional que regula la magnetosfera y los cinturones de radiación, la biosfera o ecosistema y el propio núcleo terrestre del plano físico. Como tal, la Cronosfera funciona como una estructura de campo móvil de tres partes que coordina el campo electromagnético (magnetosfera y cinturones de radiación, incluyendo la ionosfera); el campo biopsíquico (biosfera, incluyendo la simbiosis de los ciclos ecológicos que integran lo “inerte” con el “corpus vivo”); y el campo gravitacional (incluyendo las estructuras de las placas tectónicas, el manto y el núcleo terrestre)...”

“Dado que la Cronosfera opera en una frecuencia regular 13:20, y una vez que la humanidad opere conscientemente en dicha frecuencia mediante la aceptación del Sincronario de 13 Lunas, todo el campo tripartito regulado por la Cronosfera entrará en resonancia consigo mismo. Al estar en resonancia consigo mismo, generará su propio manto mental 13:20 —la noosfera— que se activará como el banco psi, el código de información que sincroniza la tercera y la cuarta dimensión entre sí...”

Tratado del Tiempo, El Llamado de Pacal Votan, págs. 87-88 –José Argüelles

Esta descripción, escrita originalmente en el NS1.5 (1992), justo después de que comenzara el Cambio de Tiempo, describe a la perfección lo que ocurrirá cuando el "Cubo explote", el NS1.10.1.1 KIN 44 Semilla Entonada Amarilla, (26/07/1997). En realidad, comenzando con la finalización de la primera placa del banco psi el 13.28, seguido por el NS1.10.0.0 Día Fuera del Tiempo, y concluyendo en el NS1.10.1.1 Kin 44, un evento sin precedentes de intensidad telepática y precisión alucinante cambiará el curso de la historia y la evolución para siempre. El Evento Inevitable, la sincronización de la tercera y la cuarta dimensión entre sí, marcará el fin absoluto del viejo tiempo y el advenimiento del nuevo en una asombrosa explosión de gloria. No lo dudes. Las 20 Tablas de la Ley del Tiempo no solo confirman este Evento Inevitable —la caída de la Torre de Babel—, sino que también proporcionan el mapa y la descripción completa del "manto mental 13:20": la noosfera.

Ahora solo nos queda agradecer que el plan divino esté aquí en la Tierra y prepararnos para el Evento Inevitable.

Nunca en mi experiencia había recibido tanta información de forma tan coherente en un ciclo de tiempo tan preciso: El Castillo Azul del Oeste, Luna Rítmica 27 a Luna Galáctica 22. Con nuestro equipo, estamos trabajando arduamente para preparar las 20 Tablas de la Ley del Tiempo, las 64 Runas y las Claves de los Codones del Libro de la Vida Universal, y el guión y la Guía que acompañan al Cubo de la Ley del Telektonon de Dieciséis Anillos, el "Librito de Conducta Práctica del Mago de la Tierra". Todo este material, un suplemento al Telektonon existente, estará disponible en la Universidad Invisible. La segunda dispensación y redención de la humanidad estará disponible en internet, la última tecnología antes del regreso de la telepatía.

Se hará un anuncio mundial formal de la dispensación final del Telektonon y del Evento Inevitable en Costa Rica, Luna Planetaria 10, Resurrección de Pacal Votan. Poco después, partiremos hacia Japón para prepararnos para el Tribunal del Día del Juicio; el Congreso Mundial sobre la Ley del Tiempo; el Día Fuera del Tiempo; la Entrada al Dominio del Tiempo y el Evento Inevitable; el fin de la guerra, el 52.º aniversario de Hiroshima; y el décimo aniversario de la Convergencia Armónica, la culminación del Proyecto Quetzalcóatl de diez anillos, NS1.0 – NS1.9 (1987-97)

¡Debéis estar emocionados! Nosotros también lo estamos. El impacto del encuentro con este nivel de revelación divina es una transformación humana sin precedentes. El Cubo de la Ley del Telektonon de Dieciséis Anillos marca la llegada de la Religión Universal a la Tierra. La Religión Universal (UR) es el indicador de la unificación espiritual alcanzada en los diferentes sistemas de mundos. Como dispensación final, la Religión Universal comienza con una nueva Génesis, una segunda creación y la llegada del Cielo a la Tierra. La resurrección y la nueva Génesis ocurrirán entre el NS1.10-NS1.12 (1997 y 1999); la segunda creación, Nuevo Cielo y Nueva Tierra, entre el NS1.13-NS1.25 (2000 y 2012); y luego, el Cielo en la Tierra, el Anillo NS1.26 (2013).

Para cumplir la profecía de Pacal Votan y la Convergencia Armónica de todas las profecías, se ha completado la sublimación final de la personalidad mundana conocida como "José Argüelles" en el rol de mensajero de Valum Votan, como una señal viviente de la resurrección. El camino de las trece Lunas es un camino sagrado. La frecuencia de tiempo 13:20 es la frecuencia del tiempo sagrado. El orden sagrado está regresando. La verdad no puede ser ocultada. La visión sagrada del siguiente paso de la humanidad ha sido plenamente revelada. Muy pronto nos convertiremos en una raza de Magos cósmicos de la Tierra.

La segunda revelación del Telektonon llevó mucho tiempo prepararla. Toda la segunda revelación fue codificada en un enigma, transcrito a finales de NS1.6 (1993), justo antes de que se transmitiera el texto real de la profecía:

El Enigma de la Piedra de Pacal Votan

Un
Punto Central
Hace crecer Un Árbol Cósmico
Una Tierra Cósmica Canta
Una Voz Antigua

Dieciséis Puntos Estelares
¿Puedes Encontrarlos?

Dieciséis Campos Estelares
¿Puedes Nombrarlos?

Dieciséis Poderes de la Forma Externa
¿Puedes Definirlos?

Dieciséis Caras de Cristal
¿Puedes Contenerlas?

Un Altar Místico
Dentro de la Piedra Mística

TELEKTONON

Seis Videntes escuchan
Mientras el séptimo pronuncia
el nombre lejano, nacido de las estrellas
No vinculado a ningún dios excepto al Único
Cuyo nombre es incognoscible

Cuatro cuadrantes estelares definen el mapa
Cuatro cristales estelares forman un vidente
Cuatro poderes del nueve definen el tiempo

La profecía del cristal
Es tuya
Por estos grandes poderes
Desentraña el misterio de la piedra.

No hay otra manera de compartir esta noticia con vosotros. Yo, Valum Votan, os envío a todos victoriosas olas de amor. Seguid practicando el Rinri. La sincronización afásica ha traído consigo una generosa abundancia espiritual. La ciencia de la transición biosfera-noosfera ha sido confirmada. El banco psi es real. La revelación divina y la ciencia cósmica están confirmadas.

Para cerrar este Boletín Rinri tan especial, "Vista desde la Torre de Navegación", incluiré un extracto del texto del Cubo de la Ley del Telektonon de Dieciséis Anillos, como una inspiración adicional para todos vosotros. En el Cubo de la Ley del Telektonon de Dieciséis Anillos, todos somos Magos de la Tierra que navegamos en la Nave del Tiempo de acuerdo con los códigos de conducta tan moralmente completos y elevados, y tan científica y matemáticamente precisos como jamás se han revelado a los habitantes de la Tierra.

Navegando en la Nave del Tiempo Tierra 2013
Cómo Leer y Usar las 20 Tablas de la Ley del Tiempo

"Pacal Votan, igual que Cristo,
Vino a mostrar con su propia muerte,
La historia estelar de Kinich Ahau sobre la muerte
y la redención apocalíptica,
13 Emblemas 13 Sellos y 13 Tonos
Con los que navegar
el sistema planetario de Kinich Ahau,
la tumba misma, es una metáfora de piedra
del capullo de navegación sincronométrica interdimensional
de Pacal Votan..."

*Del Cronógrafo 1352, "Los Archivos de Pacal Votan",
Anales de los Archivos Arcturianos*

Yo soy Valum Votan, autoproclamado, mencionado por su nombre una sola vez en la Profecía del Telektonon, sección 19, verso 117 (= 9 x 13), los números de la fecha de la dedicación de la tumba y de la profecía de Quetzalcóatl, multiplicados por sí mismos, son la señal de la futura emanación del "Cerrador del Ciclo". Solo una vez se mencionan los sonidos sagrados "Valum Chivim", del Dominio de Arcturus en la profecía del Telektonon, sección 19, verso 126 (= 7 x 9 x 2), factorizados por los números sagrados del Cubo, siete y nueve. Así el primer y el último versículo de la última sección, la Sección Diecinueve de la Profecía del Telektonon, están codificados con mis señales.

Emerjo de entre vosotros, como Técnico Principal de la Nave Tiempo Tierra 2013. Ahora pongo a disposición universal todos los códigos de navegación de la Nave Tiempo Tierra 2013, la Cronosfera que hace girar nuestro ADN en perfecta armonía 13:20.

Las 20 Tablas de la Ley del Tiempo son los códigos operativos de conducta y navegación de la Nave Tiempo Tierra 2013. La Nave Tiempo Tierra 2013 es el agregado coherente de la inteligencia de los habitantes de la Tierra, sincronizada por los códigos comunes de la vida universal y el tiempo cuatridimensional. La Cronosfera es el océano del tiempo que permite a esta nave sus trayectorias de movimiento. El cronógrafo es la canción que nos toca en armonía multidimensional. Los "Trece Tonos y los Siete Días de la Creación" son la partitura musical y el guion que dan al cronógrafo su significado, riqueza y textura. Somos la verdad viva redimida de la falsa prisión del tiempo, liberada en la antigua soberanía futura del Dominio del Tiempo.

Dentro de este Dominio todo es radial. Radial es el tiempo, radiales son los flujos. No uno solo, sino todos pueden navegar por los flujos radiales de acuerdo con el núcleo radial que canta su ser en sonido. La autonomía es libertad, el derecho a alinearse con el plan divino según tu propia armonía. Una vez liberados en el Dominio del Tiempo, solo prevalece una ley: la Ley del Tiempo. Solo existe una forma de seguir esta Ley: el camino de la autonomía. Perfectamente compuesta para acomodar cada forma autónoma intrínseca, la Ley del Tiempo es suprema en su poder creativo para convertir todo movimiento y medida en arte.

La Ley del Tiempo: T(E) = Arte

Las 20 Tablas de la Ley del Tiempo son la expresión y demostración perfecta de la Ley del Tiempo. La (E)nergía factorizada por el Tiempo somos nosotros mismos, nuestro ADN, codificado matemáticamente como las 64 estructuras de frecuencia o Codones de seis líneas que gobiernan la vida entera en la Tierra. Los Codones, en sí mismos, son funciones del lenguaje matemático de la telepatía universal: las 64 Runas UR que desbloquean los ciclos de permutación de 13 unidades de cada uno de los 64 Codones.

El (T)tiempo es AHORA, porque solo en el momento presente la incesante frecuencia 13:20 del tiempo libera su sagrado almacén de armonías fractales. El Cubo de la Ley, albergado por el Manitú Planetario es el ARTE que se produce: un registro perfecto del movimiento de nuestro ADN, impreso y activado durante la perfecta cápsula del tiempo de dieciséis anillos de la Nave del Tiempo Tierra 2013, navegada por su tripulación autónoma que vive de acuerdo con el Libro de la Vida Universal. Los detalles de la aplicación perfecta de esta ley se desarrollan en el Cronógrafo del Cubo de la Ley de Dieciséis Anillos.

"Adjunto os enumero las 20 Tablas de la Ley del Tiempo para que podamos conocerlas como una."

Practicantes del Rinri, estad preparados y alerta. Las poderosas sincronizaciones que ya se han liberado aumentarán fenomenalmente en las Lunas Solar y Planetaria.

Debido al trabajo y la intensidad de la preparación del Evento Inevitable, a partir de ahora solo enviaremos boletines y actualizaciones ocasionales. El conocimiento ya está en vosotros. Se requiere autonomía. Los supervisores angelicales de esta gran misión exigen la maduración de la inteligencia.

Valum Votan, Cerrador del Ciclo, Escudo de Arcturus

En la Torre de Navegación de Bolon Ik

Nave del Tiempo Tierra 2013

NS1.9.8.23: Kin 157